

patenprojekt

Rundschau, 13. September 2008

Paten(t)

Jungen Menschen bei den Ausbildungsplatzsuche unterstützen und in der Bewerbungsphase zu begleiten- das ist das Ziel des Nachbarschaftsheim Wuppertal angesiedelten „Patenprojekts e.V.“. Die Verbundenheit zwischen den Mentoren aus Wirtschaft und ihren jungen Schützlingen dokumentiert jetzt auch eine originelle Broschüre, mit der sich Projektteilnehmer vorstellen. Zum Beispiel Reiner Kugel, ehemaliger Geschäftsführer von Füngers Feinkost, und Patenkind Alexander. Beide passen im Bildunten nicht nur optisch gut zusammen: Der 17-Jährige fand, begleitet von seinem Paten, einen Ausbildungsplatz als Chemikant bei Bayer. Mehr über das Patenprojekt gibt's online unter www.patenprojekt.de